

## **Pernikahan Crayz Rich Surabaya Ryan Harris dan Gwen Ashley di Hotel Bintang 5**

Prolite – Pernikahan Ryan Harris dan Gwen Ashley akhir-akhir ini jadi viral di medis sosial. Banyak netizen yang menanyakan siapa sih mereka itu?

Potret Pernikahan mereka berdu yang mencuri perhatian publik karena sanggup mengundang Raffi Ahmad dan Melaney Ricardo untuk menjadi MC di acara pernikahannya.

Dengan konsep Royal Wedding, pernikahan mereka berlangsung cukup mewah dengan nuansa modern. Ryan tampil dengan satu set jas hitam dan kemeja putih yang diberi aksesoris dasi kupu-kupu.

Baca Juga:Luar Biasa Raffi Ahmad Umumkan Hasil LHKPN 2025 Mencapai Rp 1 Triliun

@lidoautocar

Royal wedding crazy rich surabaya Denger” 75m nih totalnya Ryan & gwen .  
#royalweddingsurabaya #ryndugwen #royalweddingryangwen #konsercoldplay  
#fyp #fypviral #sultanandara

🎵 suara asli - Lido Auto Car - Lido Auto Car

Diketahui Ryan Harris merupakan putra dari salah satu Komisaris Air Asia Indonesia. Bukan hanya itu Ryan sendiri merupakan CEO di PT. UnichemCandi Indonesia.

PT. UnichemCandi Indonesia merupakan perusahaan yang memproduksi garam terkenal luas dengan merek Refina.

Baca Juga:Viral Mobil Pelat RI 36 Ternyata Punya Raffi Ahmad , Barikut Penjelasannya !

## WOW Mewah Pernikahan Crayz Rich Surabaya Ryan Harris dan Gwen Ashley di Hotel Bintang 5



TikTok Junus Kustedjo

Pernikahan mewah putra dari Komisaris Air Asia Indonesia berlangsung di hotel bintang 5 yang berada Grand Ballroom The Westin Surabaya.

Selain tercantum informasi pernikahan, mereka juga memberikan peringatan kepada para tamu untuk tidak memberikan amplop sebagai hadiah pernikahan.

Bahkan untuk perjalanan pesawat dan penginapan untuk semua tamu yang berasal dari luar kota juga ditanggung oleh Ryan Harris dan Gwen Ashley .

WOW Mewah Pernikahan Crayz Rich Surabaya Ryan Harris dan Gwen Ashley di Hotel Bintang 5



## WOW Mewah Pernikahan Crayz Rich Surabaya Ryan Harris dan Gwen Ashley di Hotel Bintang 5

Instagram Raffinagita1717

Bukan hanya tempatnya yang mewah namun netizen dibuat gedeg-gedeg yaitu MC yang diundang yakni artis terkenal yang tidak sedikit bayarannya itu.

Lewat Instagram masing-masing, baik Raffi dan Melaney terlihat turut bahagia diminta menjadi MC di acara tersebut.

Bukan hanya MC yang membuat warganet tercengang namun ada juga video unggahan dari salah satu member grup The Pussycat Dolls, Nicole Scherzinger sedang bernyanyi di acara pernikahan tersebut. Tak hanya itu, ada pula Brian McFadden yang merupakan mantan member boyband Westlife.

Hal lain yang membuat resepsi ini terasa mewah adalah dekorasi. Pada acara yang digelar indoor itu, setiap sudut ruangan dipenuhi dekorasi bunga warna merah dan ternyata dekorasinya tidak main-main.

Akun TikTok Junus Kustedjo menyebut dekorasi bunga itu menghabiskan anggaran sekira Rp75 miliar.

Bahkan yang dibuat tidak habis pikir adalah souvenir untuk tamu undangan yang datang ke pernikahan Ryan Harris dan Gwen Ashley .

Melalui akun TikTok @lidoautocar menjelaskan untuk souvenir yang dibagikan oleh pengantin yakni piring dengan merek Hermes yang tidak tanggung-tanggung ditaksir seharga Rp 4 juta lebih.



Baca Selanjutnya  
Daihatsu Siap Gebrak Pasar Indonesia dengan Mobil Ramah Lingkungan Mulai Tahun 2024